
Punto de vista 

de Fenavin desde sus orígenes, que al 
frente de un reducido equipo de 6 
personas, confonnan la "cocina"que 
prepara día a día este gran evento fe
ri al obre el mundo del vino. 

"Si el primer año costó trabajo trae r 
cien compradores extranjeros, e te 
año van a venir 400 procedentes de 
numero os países, como Japón, Es
tados Unidos, China o México, ade
más de muchos europeos", cita Juliá 
como otro de los inequívocos facto
re de éxi to de este feria. "Ademá , 
lo eArpositore de ediciones anterio
re nos han reconocido que les ha 
gustado la fer ia y les ha ido bien, es 
decir que han hecho contactos y 
operacione que luego e concretan". 

PREGUNTA- ¿Cuántos visitantes 
profesionales esperan en esta edición 
de Fenavin, la primera que se cele
bra en días laborables? 
RESPUESTA- Esperamos 30.000 
visitante y creemos que celebrar la 
feria en d ías laborable nos va a favo
recer porque los profe ionales tra
bajan de lunes a viernes y nosotros 
que remo hacer una feria lo más 
profe ional e internacional po iblc. 
Además de los 400 visitantes extran-

j eras ya confirmados, tenemos otro 
centenar más, inscrito al margen del 
Programa e pecífi co de Comprado
re Extranj eros. 

P.- En este momento,¿con qué otra 
feria podría compararse Fenavin? 
R- Podemos compararno con Tn
tervin , el sa lón del vino que se cele
bra dentro de Alimer¡taria de Barce
lona, aunque tenemo una organiza
ción mucho más reducida, que nos 
obliga a emplea r más imaginac ión y 
por supuesto mucho trabajo. Inclu
so, en Alimentaria, con toda su im
portancia, nos copian. N os han co
piado el concepto nuestro de Centro 
de N egocios, que va más allá de una 
clásica misión inversa y tambi ' n nos 
han copiado los Foros y también en 
Com unicación. 

P.- ffisperaba el éxito que ha tenido 
Fenavin con sólo 3 ediciones? 
R- Sí. Lo esperaba. Desde un punto 
de vista técnico, nos preparamo pa
ra ello: Hemo hecho una gran feria 
en una pequeña ci udad y además 
iendo una potente zona productiva 

de vino, lo que no frena la asistencia 
de bodegas de otras zonas. Fenavin 
puede ser la única fe ria a nivel inter-

Juliá: "Los expositores de ediciones anteriores han reconocido que les fue bien". 

nacional que e hace en una ciudad 
pequeña como C iudad Real. 
H emos hecho una apue ta m uy 
fuerte por captar vi itantes y com
pradores extra njero, ya que eso 
atrae eArpositores nacionales y asegu
ra el éxito de Fenavin , aunque el éxi
to uele llegar si e trabaj a con ilu
sión y duramente. 
Ademá , hemos hecho una gran fe
ria teniendo un pabellón que se ha 
quedado pequeño y hemos tenido 
que ampliar Fenavin hasta los 15.000 
metros montando pabellone . 

30.000 VISITANTES 
P.- ¿Cómo gestionan la llegada de 
30.000 visitantes profesionales a Fe
navin en sólo 4 días? 
R- Mortunadamente se reparten de 
lune a j ueve . El ritmo previsto de 
visita será muy alto cada día. Mu
chos vendrán en automóviles y a 
eso les indicaremos el camino hacia 
la feria cuando estén en C iudad Re
al y contamos con el AVE para visi
tante procedentes de ese gran co
rredor comprendido entre Sevilla y 
Lérida que ya recorre. Toda la oferta 
hotelera de la capital y de mucho 
kilómetros a la redonda está reserva
da desde hace tiempo y muchos visi
tantes de Fenavin vendrán desde 
Madrid en AVE y volverán en el día 
tras pa ar unas horas en la feria y ha
cer sus visitas y contactos. 

P.- ¿Cómo se imagina Fenavin den
tro de 5 años? 
R- C reo que se dan las circunstan
cias para hacer una feria como la Vi
nexpo de Burdeos en C iudad Real. 
Tanto por nuestra capacidad produc
tiva como por el incremento de la 
capac idad de captar compradores ex
tranj eros y expositores nacionales 
que vienen aquí. 

P.- ¿No cree que Fenavin debe reci
bir mas apoyo del Estado para ser 
una gran feria nacional? 
R- í. H e de decir que ha sido muy 
importante para nosotros que el Ins
tituto de Comercio Exterior, ICEX 
se haya interesado y valorado positi
vamente nuestra fe ria. 
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